

HUMAS

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Oct 21, 2023 - 14:10



BHABINKAMTIBMAS DESA MEKARJAYA
-6°53'44", 1

Sambang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi

Sukabumi, 21 Oktober 2023 - Pada hari Sabtu yang cerah, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, melaksanakan program Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cisandehilir Rt

022/07, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

DDS bukanlah sembarang program silaturahmi, melainkan sebuah upaya yang mendalam untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Udin bertandang ke rumah Bapak H Dadin, seorang tokoh masyarakat yang sangat dihormati di wilayah tersebut.

Dalam dialog yang hangat, Bhabinkamtibmas AIPDA Udin memberikan sejumlah himbauan yang sangat relevan untuk kesejahteraan dan keamanan masyarakat Desa Mekarjaya:

1. Kondusifitas dan Pemilu Damai: Dalam menjelang tahun politik 2024, AIPDA Udin menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain. Pesan ini merupakan upaya untuk menciptakan pemilu yang damai, di mana masyarakat dapat menyalurkan hak pilihnya tanpa konflik.

2. Waspada Penjualan Orang: AIPDA Udin juga mengingatkan masyarakat untuk waspada tindakan pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Ini adalah langkah preventif yang sangat penting dalam melindungi warga dari ancaman yang mengerikan.

3. Lindungi Lingkungan Hidup: Bhabinkamtibmas memberikan nasihat agar tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar lahan, karena tindakan ini dapat merugikan lingkungan hidup dan berpotensi mencemari udara. Upaya pelestarian alam adalah tanggung jawab bersama.

4. Segera Informasikan ke Polisi: Terakhir, masyarakat diingatkan untuk segera menginformasikan pihak kepolisian jika menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian sangat penting dalam menjaga ketertiban sosial.

Kegiatan DDS hari ini berjalan dengan tertib dan penuh semangat. Hal ini merupakan bukti konkret dari komitmen Bhabinkamtibmas AIPDA Udin dan masyarakat Desa Mekarjaya dalam memperkuat hubungan yang harmonis. Semoga program seperti ini akan terus mempererat tali kekeluargaan dan keamanan di desa ini.

Kepala Polsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas upaya AIPDA Udin dan masyarakat Desa Mekarjaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Semoga kerjasama yang baik ini terus berlanjut untuk kesejahteraan bersama.